



27 Weihnachtspakete für das Deutsche Rote Kreuz – Unsere Schulgemeinschaft zeigt Herz

Auch in diesem Jahr beteiligte sich unsere Schule erneut an der Weihnachtskisten-Aktion des Deutschen Roten Kreuzes – und das mit großem Erfolg und viel Engagement. Insgesamt 27 Pakete, gefüllt mit haltbaren Lebensmitteln, kleinen Aufmerksamkeiten und nützlichen Alltagsartikeln, wurden von 13 Klassen liebevoll zusammengestellt. Die Art und Weise, wie die Schülerinnen und Schüler die Aktion unterstützten, war vielfältig:

Einige Klassen sammelten Geld und kauften gemeinsam ein, andere brachten selbst Spenden von zu Hause mit. Manche Lerngruppen machten sogar kleine Einkaufstouren mit ihren Klassenlehrkräften, um ihre Pakete besonders sorgfältig zu bestücken.

Dabei wurde deutlich: Gemeinsam kann man viel bewirken, und jedes Paket trägt ein Stück Wärme in die Weihnachtszeit.

Eine besondere Rolle übernahm die Klasse 6c. Sie machte sich auf den Weg zum Deutschen Roten Kreuz, um alle Pakete persönlich zu übergeben. Vor Ort wurden sie herzlich empfangen – die Freude und Dankbarkeit über die Spenden war groß. Als kleine Anerkennung erhielten die Schülerinnen und Schüler Schokolade und warmen Kakao.

Die Aktion zeigt eindrucksvoll, wie soziales Engagement und Gemeinschaftssinn an unserer Schule gelebt werden.

Ein herzliches Dankeschön an alle Klassen, Lehrkräfte und Unterstützer, die diese Weihnachtstradition auch in diesem Jahr möglich gemacht haben.

